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Le désir d’Aventure… 
La très grande majorité des êtres vivants sur notre mère terre sont pleinement conscient qu’ils vivent un 

« CHANGEMENT » dans de nombreux domaines de leur vie que nous n’allons pas énumérer… chacun étant 
plus ou moins impacté par les événements actuels. Ce « changement » provoque pour chacun d’entre nous des 
interrogations sur les métamorphoses qui se passent sous nos yeux à une vitesse à peine imaginable. Viennent 

s’ajouter à ces mutations toutes les communications que l’on reçoit, sans les demander, et qui bien souvent nous 



troublent et crée des questionnements quand ce n’est pas des peurs…Ce « changement » de vie et de direction 
nous ne pouvons pas y échapper… 

Ce petit texte vous propose une voie de réflexion à suivre… 

 

Ne sois jamais entièrement satisfait de ta façon de voir la vie. 

Il y a toujours quelque chose de nouveau et de passionnant à apprendre, et tu ne peux espérer le faire que si tu restes ouvert et sensible à 

tout ce qui se fait. 

La véritable nouveauté n'est pas toujours facile à comprendre. 

Ne la laisse pas te troubler, mais sois prêt à l'accepter dans la foi, et sache que, se faisant, ta compréhension grandira. 

Tu sauras, d'une connaissance intérieure profonde, si ces idées nouvelles, ces nouvelles façons d'être et de faire et ses nouvelles pensées 

sont vraies ou non. 

Si tu as le profond sentiment qu'elles sont justes, accepte d'assimiler ces vérités, même si tu ne les comprends pas pleinement. 

Petit à petit la lumière viendra, et tu t'éveilleras à la signification de tout cela. Tu ne peux pas vivre jusqu'à la fin de tes jours de la même 

manière. 

Tu dois avoir le désir de t'aventurer dans quelque chose de nouveau. 

 

Eileen Caddy : La petite VOIX 
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DÉCOUVERTE 

 

Une fois n’est pas coutume, nous avons demandé à nos amis Sylvie et Alain de nous transcrire 
comment ils agissaient pour que l’UNIVERS leur accorde autant de bienfaits qui dépassent 

souvent l’imagination… Oui, les faits sont là et nous n’avons jamais douté de leur sincérité car les 
justifications qu’ils nous donnent se trouvent régit par une loi Universelle qui sera développée 

plus profondément dans :   

Le troisième sujet évoqué dans cette lettre du mois de Juin 2023 



 

Il faut savoir que nous vivons dans un univers intelligent qui réagit à la moindre fluctuation des pensées humaines. 

La fonction de l’intelligence infinie est de manifester toutes sortes de choses. Tout ce qui nous entoure est le produit de nos 

émotions que l’univers nous renvoie.  C’est sa fonction, il ne peut faire autrement, sans discernement entre le bon et le 

mauvais. 

Il nous est tous arrivé de prier pour obtenir une meilleure situation dans notre vie, sans pour autant observer le moindre 

changement. Cela est dû à des émotions à charges négatives comme la peur, le doute, la colère, le découragement et très 

importante, l’attente. 

En effet, l’énergie qui traverse tout l’univers (nous, y compris) a besoin de circuler librement. Les émotions négatives que 

nous ressentons sont des blocages qui gèlent leurs manifestations. 

Comme nous tous, j’ai eu des déceptions car j’attendais la réalisation de mes souhaits. Rien ne se passait. 

Pourtant, il m’est arrivé de recevoir des cadeaux de la vie alors que je ne m’y attendais absolument pas. 

Par exemple : je voulais acheter un barbecue et je me suis rendu au magasin pour voir le prix qui s’est avéré élevé pour ma 

bourse. J’ai donc reporté mon achat pour plus tard. Une semaine après, je reçois un texto me prévenant de l’arrivée d’un 

colis. Le jour arriva et je découvris un magnifique barbecue dans le colis. 

Autre exemple : j’avais commandé 5 l de peinture blanche chez Mano Mano par le net et au bout d’une quinzaine de jours 

après, la livraison n’était pas arrivée. J’ai donc annulé ma commande et je me suis fait rembourser sans difficulté. 3 jours 

après le remboursement, je reçois cette fois-ci, 2 pots de peinture blanche de 16 kg chacun et d’un autre fournisseur que je ne 

connais pas. 

J’ai une multitude d’exemples similaires, mais ce serait trop long à énumérer. 

Après analyse de ces faits, j’en ai conclu qu’à chaque fois que je désirais quelque chose sans une volonté d’attente absolue, 

j’ai remarqué que ces miracles se produisaient. 

En conclusion, ne souhaitez pas les choses de façon obsessionnelle mais plutôt avec désinvolture comme si cela était évident. 



Lorsque vous proclamez quelque chose que vous voulez qu’il arrive dans votre vie, considérez que cela est déjà arrivé et n’y 

pensez plus. 

ALAIN  SERRUYA 
 

Artiste peintre, coté DROUOT 

&&&&&&& 

 



 

 



QUE TA VOLONTE SOIT … 
Dans la transcription de cet extrait de livre (la prière ou l’art de recevoir), nous avons volontairement modifié 

deux termes*. Nous avons souhaité en effet, qu’il n’y ait pas d’à priori de lecture mais que ce texte soit 
uniquement abordé dans le domaine de la réflexion. 

Il évoque la VOLONTE qui s’exprime tout au long de notre journée dans chacun d’entre nous.  

 Chaque homme et femme vivant sur notre mère Terre dispose de deux NATURES : DIVINE ET HUMAINE.  

Cet extrait s’adresse à la première que beaucoup découvrent par l’éveil des consciences que l’éther ouvre 
progressivement en ce début d’ère du VERSEAU. 

 

« Or force est de constater qu'en général, lorsque nous prions « Que ta volonté soit faite », ce n'est pas dans la ferveur joyeuse de qui 

proclame le tout de son désir, mais dans une forme de résignation apeurée, dans un vague lâcher prise plutôt subi que consenti, et souvent 

dans des circonstances ou notre volonté personnelle a été momentanément désamorcée par trop d'adversité.  

Si nous peinons à demander de tout notre cœur « Que ta volonté soit faite », c'est donc que nous avons développé une illusion. Son nom ? 

« Ma volonté personnelle. » En quoi consiste-t-elle ? Dans la croyance que nous pouvons désirer autre chose que l'accomplissement de la 

volonté du Créateur ; dans le fantasme d'une volonté séparée de celle du créateur.  

« Ma volonté personnelle » est une émanation du règne du Moi. En cela, elle s'oppose au règne du Créateur en moi. Les demandes « Que 

ton règne vienne » et "que ta volonté soit faite" 

Sont donc solidaires et complémentaire. Dans le règne du Moi, je veux être à l'origine de ma vie, de mon être, de mes expériences et de 

mes ressentis. Pour cela, je fais des projets, je me fixe des objectifs : je fabrique une volonté qui m'est propre. Certaines choses, je les veux 

; d'autres, je les refuse. Mon esprit est ainsi perpétuellement attaché à la dualité du bien et du mal, et constamment tendu vers ce que j'ai 

jugé bon, raidi contre ce que j'ai décrété mauvais. Le règne du Moi et l'affirmation d'une volonté personnelle m'enduisent sans cesse à 

croquer dans le fruit de l'arbre de la connaissance du bien et du mal, c'est-à-dire à perpétuer l'attitude qui me sépare du Créateur.  



Comme je me crois séparé du Créateur et animé d'une volonté autre que la sienne, ma prière, dès lors, deviens comme un duel de volonté. 

Je prie pour infléchir la volonté divine dans le sens de la mienne, sachant bien que c’est chose impossible ; je tente de me dissimuler cette 

connaissance en intensifiant ma prière - si je prie très fort, peut-être déciderai-je le Créateur à m'exaucer ?  

C'est là que, « comme les païens » je rabâche désespérément les suppliques. Priant depuis l'illusion d'une volonté séparée de celle du 

créateur, je ne peux être exaucé. Ma prière semblant vaine, je me sens abandonné du créateur ; puis-je encore croire en son amour ? Plus 

je nourris « ma volonté personnelle », plus la volonté du Créateur m'apparaît comme opposée à la mienne, et moins je la ressens comme 

cet amour infini qui est tout ce que je désire. Je m'enfonce ainsi dans une illusion donc je suis le seul auteur, et qui tient seulement à ma 

volonté d'être l'auteur des choses.  

Parce que cette illusion corrompt notre prière, nous devons la lâcher. "Que ta volonté soit faite" signifie donc en premier lieu : délivre-moi 

de ma volonté personnelle. Bien sûr, l'idée d'abandonner sa volonté personnelle pour s'abandonner à la volonté divine ne va pas sans peur.  

La première crainte est celle de renoncer à ce qui donnent le sel et le sens à notre existence : notre désir.  

Conditionnés par certaines interprétations de l'enseignement du Fils du Créateur, nous pouvons tenir l'abandon à la volonté divine pour un 

sacrifice total de nos désirs ; comme s'il nous fallait payer un prix de souffrance pour satisfaire le Créateur et le disposer à nous offrir sa 

grâce. C'est méconnaître le don du Créateur. Comme nous l'avons vu, celui-ci est gratuit, total et inconditionnel. Le Créateur nous donne 

son être, son don est infini et il ne saurait rien nous refuser ; c'est nous qui devons apprendre à recevoir. La volonté du Créateur est de se 

donner lui-même, qui est tout : sa volonté est de tout nous donner.  

Pour nous qui vivons de la finitude, le don infini du Créateur se manifeste par les formes finies qui répondent à nos besoins et à nos désirs. 

Ainsi, notre désir dans son entièreté est contenu dans l'infini du don du Créateur. Nous n'avons donc rien à sacrifier aucune frustration à 

offrir au Créateur. Nous sommes seulement appelés à cesser de croire que nous pouvons entretenir une volonté séparée de celle du Créateur, 

car cette illusion nous empêche de recevoir son don.  

L'abandon de notre volonté, l'abandon à la volonté du Créateur ne suppose donc pas l'abdication de notre désir, mais entraîne au contraire 

son accomplissement. Cesser de nourrir « ma volonté personnelle » me permet d'entrer dans la vérité de mon désir c'est-à-dire dans son 

unité.  

La 6éme des tapisseries qui composent la teinture de La Dame à la Licorne que certains interprètes voient comme une allégorie du cœur, 

porte l'inscription « A mon seul désir ». Le cœur est en effet le lieu intérieur où nous prenons conscience de l'unité de notre désir. Cette 

unité est double. D'abord, par-delà la variété de nos souhaits, notre désir est un, car nous désirons tout, nous désirons l'infini ; nous ne 

désirons que le Créateur. Ensuite, et de ce fait notre désir est un avec la volonté du Créateur qui se donne entièrement à nous et nous 

demande seulement de le recevoir totalement.  

La totalité de notre désir et chacune de nos demandes sont donc contenus dans la volonté du Créateur à notre égard. Abandonner l'illusion 

d'une volonté séparée de celle du créateur n'est donc en rien un sacrifice, mais, au contraire, la condition pour que notre désir soit 

intégralement accompli.  



La deuxième crainte qui peut être suscitée par l'abandon de notre volonté personnelle est celle de l'inertie. Nous avons tellement l'habitude 

d'agir à partir de notre ego que l'idée d’y renoncer signifie pour nous ne plus agir. Qu'est-ce qui va nous inciter à sortir de notre lit le matin 

si nous n'avons plus de volonté ? La volonté n’était-elle pas la qualité indispensable qui nous motive à travailler, produire et répondre aux 

sollicitations du monde ? Le déficit de volonté ne conduit-il pas à l'apathie, voire à la dépression ? 

 

Premier point :  

 

Il convient de distinguer volonté et courage.  

La confusion entre ces deux notions est un signe des temps et un symptôme de la maladie existentielle induite par notre société. Qu'est-ce 

que le courage ? Simplement, la faculté d'accepter la totalité de mes sensations, qu'elles soient agréables ou inconfortables, délicieuses ou 

douloureuses. Certaines situations génèrent de l'incommodité. Me lever le matin pour aller travailler lorsque je suis fatigué et que la douceur 

de mes draps me retient, cela suppose le courage d'accepter un déplaisir. Accomplir mes devoirs professionnels ou familiaux 

indépendamment de mes envies du moment nécessite la force d'accepter des ressentis pénibles. Oui, nous avons besoin de courage en ce 

monde.  

Mais le narratif que nous propose notre société substitue à cette belle et nécessaire notion celle de volonté : il faudrait toujours « faire 

preuve de volonté "et éviter surtout cette tare du sujet moderne, le « manque de volonté ». La notion de volonté pensée comme qualité 

psychologique signifie une force personnelle du moi suffisante pour le placer à l'origine des choses et en position de régner sur sa vie. La 

volonté est une fiction appartenant à l'imaginaire du règne du moi. La voie du Fils du Créateur étant celle du règne du Créateur, elle suppose 

d'en finir avec le règne du moi donc avec la volonté personnelle. Pour nous ouvrir au souffle divin, nous bannirons avec le plus grand profit 

la notion de volonté de notre vocabulaire pour la remplacer, selon le cas par celle du courage ou du désir 

 

 

 

Second point : 

 

Nous n'avons pas besoin de volonté pour agir, car le désir suffit, dans l'ouverture à la grâce.  

Le monde nous sollicite sans cesse, nous désirons répondre par l'action. Si, pour cela, nous mobilisons notre volonté, c'est que nous avons 

pris, sans nous en rendre compte, une lourde décision : celle de répondre aux sollicitations du monde par nos seules forces ; c'est-à-dire, 

sans la grâce.  

La véritable question est la suivante : qui répond aux sollicitations du monde ? Qui agit ?      Et cette question admet seulement deux 

réponses possibles, qui constituent le choix qui s'offre à nous à chaque instant : moi, ou le Créateur à travers moi.  



La voix du Fils du Créateur consiste à décider constamment à chaque instant que "moi, je ne peux rien faire de moi-même […] parce que 

je ne cherche pas ma volonté, mais la volonté de celui qui m'a envoyé » ; la voie du Fils du Créateur consiste à décider consciemment à 

chaque instant que ce n'est pas moi qui agis en réponses aux circonstances, mais le Créateur à travers moi. Cela suppose, à l'instar du Fils 

du Créateur de renoncer à sa propre volonté pour accomplir celle du Créateur.  

Or, le Fils du Créateur en témoigne une telle manière de vivre qui nous rassasie et nous comble : « Ma nourriture, c'est de faire la volonté 

de celui qui m'a envoyé ». 

En effet, accomplir la volonté du Créateur est notre seul désir et cela seul peut nous rendre heureux. 

 

EXTRAIT : La PRIERE ou l’ART DE RECEVOIR  
 Denis MARQUET 

 
*Les termes Dieu et Christ ont été remplacés par Créateur et Fils du Créateur 
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Forêt de Grésigne PUYCESI 81 

à proximité du « Brame du CERF » 

 en bordure d’un croisement de chemins… 

Ces deux arbres centenaires observent… 

Vous aussi Observez-les bien… 

 



 

 

  

 

 

 



 

 

 

 

 

 


